ATS a reçu son Geste d'argent



Entreprise, Bagnères-de-Bigorre

Publié le 30/10/2019 à 05:04, mis à jour à 09:11

Comme nous le relations dans nos colonnes (voir notre édition du 16 octobre), l'entreprise bagnéraise Adour Travaux Spéciaux (ATS) fait partie des heureux lauréats du Geste d'or.

Son jeune patron, Loïc Fruchard, s'est rendu à Paris, la semaine dernière, pour recevoir son Geste d'argent qui lui a été décerné dans la catégorie patrimoine. Un prix que notre chef d'entreprise bigourdan partage avec les trois autres sociétés chargées de restaurer le phare du Cap-Ferret.

C'est au Carrousel du Louvre, à deux pas du Salon international du patrimoine culturel, que les organisateurs du concours ont réuni les lauréats mais aussi une belle palette de grands patrons d'entreprises, des élus, des architectes, etc. Sans oublier le fournisseur en peinture d'ATS, l'entreprise Unikalo, dont les peintures spéciales seront mises à rude épreuve avec le climat venté et humide de l'Atlantique.

Une bien belle et méritée récompense pour l'entreprise bagnéraise qui fait honneur à notre département.

À noter qu'un petit extrait du film sur le chantier, intitulé « Au fil du phare », a été diffusé lors de la cérémonie (https://youtu.be/-VL5Od9Dkm0)

V.T.